



Les caisses Desjardins de l'agglomération de Longueuil appuient fièrement la Grande Guignolée des Médias de la Rive-Sud.

(Saint-Lambert, le 25 octobre 2018) – Les 6 caisses Desjardins de l'agglomération de Longueuil (Brossard, Charles-LeMoyne, Du Mont-Saint-Bruno, Pierre-Boucher, Saint-Hubert et Vieux-Longueuil) ont le plaisir d'appuyer financièrement la Grande Guignolée des Médias de la Rive-Sud depuis 14 ans et comptent répéter leur soutien en 2018 pour une 15^e année. Le partenariat financier des caisses Desjardins pour ces 15 ans représente un montant total de 89 500\$.

Les caisses Desjardins contribuent financièrement à la cause en assumant les frais de publicité ainsi que tous les frais reliés au bon déroulement des opérations pécuniaires.

Coopérer pour créer l'avenir d'un Mouvement Desjardins riche de ses valeurs coopératives et en mouvement plus que jamais vers un monde plus responsable, plus équitable et plus durable. Un Mouvement qui pense, qui agit pour le long terme et qui, au quotidien, en mettant l'argent au service des gens et des collectivités.

-30-

Source : Au nom des caisses Desjardins de l'agglomération de Longueuil
Caisse Desjardins Charles-LeMoyne
Téléphone : 450 671-3733

C
O
M
M
U
N
I
Q
U
É